

# “Remets-nous nos dettes, donne-nous ta paix”



## La paix nous concerne tous

Chacun, dans sa vie quotidienne et à la mesure de ses forces, peut accomplir des actions de miséricorde et de charité visant à briser les chaînes de l'injustice.

### Méditons

**C'est une année jubilaire :** le Cœur du Rédempteur nous apporte la lumière de l'espérance et de la paix.

**L'enseignement de Jésus :** avec le « Notre Père », il nous invite à nous reconnaître débiteurs et à demander le pardon du Père.

**L'amour de Dieu :** par sa miséricorde, il pardonne nos péchés et nous accorde le salut.

Le Pape François nous montre le chemin :

### Agissons :

- **Visons** un changement culturel et structurel, pour que la paix soit réelle et durable.
- **Relevons** ceux qui sont tombés, pansons ceux qui ont le cœur brisé, libérons ceux qui sont asservis...
- **Commençons** par « un sourire, un geste d'amitié, un regard fraternel, une écoute sincère, un service gratuit ».

### Nous comprenons que :

1. Nous sommes appelés à **écouter** et à être la voix du cri de l'humanité et de la création.
2. En se confessant débiteurs, nous découvrons que nous avons **tous besoin les uns des autres**.
3. Seul un **cœur désarmé** peut donner naissance à la paix et à l'espoir pour l'avenir.

**En ouvrant nos cœurs désarmés à nos frères et sœurs, nous rétablirons la justice de Dieu sur cette terre et nous nous mettrons en marche vers la paix.**